



Le Conseil de paroisse vous lance un appel !

Nous recherchons des personnes  
intéressées et motivées  
à préparer l'emplacement  
des Temps Forts de l'année pastorale.

Dans l'immédiat, nous pensons à  
la mise en place de la crèche de Noël.  
Nous souhaitons qu'elle soit installée pour la période de  
l'Avent qui débute le 3 décembre.

La communauté a besoin de vous  
et vous en remercie !

Pour tout renseignement et intérêt,  
merci de vous adresser à un membre du Conseil :

<https://www.paroisse.ch/paroisses/ependes>